



# El VIII Centenario se reforzará con un premio para los mejores hispanistas

La Usal quiere auspiciar el galardón con el Ministerio de Cultura para continuar la senda trazada por el Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Uno de los cinco ejes que vertebrarán la programación del VIII Centenario de la Usal –la Universidad del español– contará con un amplio abanico de iniciativas, con el fin de consolidar el liderazgo de la institución académica salmantina, de la universidad española en general y del Estado en las investigaciones y los estudios sobre la lengua española y su enseñanza como segundo idioma, así como en su certificación, en la producción de materiales y en la generación de empresas relacionados con el español.

Entre las acciones que proyecta materializar la Universidad salmantina en este apartado figura la creación de un premio de gran prestigio destinado a galardonar a los mejores hispanistas. La Usal se marca como hito «la creación, con la ayuda del ministerio competente en materia de Cultura, de un premio que reconozca la trayectoria de los mejores hispanistas y de los distintos actores de la creación digital en español», tal como se especifica en la página web de la Universidad. Este premio «consolidará la apuesta por la innovación en la defensa del idioma de la Universidad de Salamanca, como ya hace desde tiempo atrás a través del muy



Rajoy, durante su intervención el lunes ante la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario. :: M. LAYA

prestigioso y consolidado Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana que entrega cada año junto a Patrimonio Nacional». Es decir, el futuro galardón se orientará hacia el universo específico de la lengua española y su categoría será equiparable al Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, que viene galardonando desde el año 1991 a primeras figuras de la literatura española e hispanoamericana de nuestro tiempo.

El otro gran proyecto estrella que engarza directamente con el estudio de nuestra lengua es la puesta en

## La convocatoria estará abierta también a los expertos en la creación digital en español

marcha del Centro Internacional del Español, que se ubicará en las dependencias del antiguo edificio del Banco de España, situado en la céntrica plaza de Los Bandos. Este proyecto

tuvo su arranque el pasado mes de mayo, cuando el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas cedió el inmueble a la institución académica, en el marco de un acuerdo rubricado por la subsecretaria de Hacienda, Pilar Platero, y el rector Daniel Hernández Ruipérez.

El Centro Internacional del Español recibió el visto bueno definitivo de la Comisión Interinstitucional del 2018 este pasado lunes durante la sesión plenaria que lideró el presidente en funciones del Gobierno, Mariano Rajoy.